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Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Ayer la Secretaría de 

Hacienda anunció la puesta en marcha de un esquema 

novedoso, es parte de un respaldo gubernamental( sin embargo, 

no se computa como deuda pública ni para la empresa (Pemex) 

ni para el gobierno federal, se hace uso de una capacidad de 

una cualidad soberana que implica menores costos en la 

colocación de bonos y que, además, garantiza una liquides de 

Pemex y creo que esta decisión del gobierno fue una decisión 

bien pensada porque con esto se complementa un cambio 

sustancial en el plan de negocios, de tal manera que si hay una 

garantía, si hay una certeza de que la emisión de bonos que se 

coloca en el fideicomiso establecido en Luxemburgo, va a 

permitir la adquisición de papeles del tesoro norteamericano y 

que con esto adquiere liquides de corto plazo, nuestra empresa 

petrolera creo que sí tendrá sustentabilidad de pago”. 

 

 

 
 

 
https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ES8B195S0KZGkdCeErR6IuABqJJNL

mZNI15zJnmzpe5INw?e=SqYlYb  
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